

佐渡市立佐和田中学校2年生

～課題解決型職場体験～

弊社では、2023年9月20日(水)～9月22日(金)までの3日間、佐和田中学校から4名のインターンシップ生を受け入れました。

課題解決型職場体験ということで、事務所で課題となっていることをミッションとして設定し、解決に向けて取り組みました。

製造業のイメージが強い弊社ですが、もう一つの顔として佐渡島内にて事務機器・事務用品、医療器具などの販売、コピー機などの保守業務も行っています。

今回は、販売部門におけるミッションを設定しました。

気になるミッションは……

販売部門における新規事業案の提案！

～1日目～

会社紹介と工場見学を行い、弊社への理解を深めたあとさっそくミッション解決に向け、始動しました。

まずは、自由な発想で案を出してもらい、実現可能な案かみんなで意見を出し合いながら考えました。

いつ、誰が、どのように利用するのか、どのくらい必要なのか、なぜ必要なのかなど、5W1Hを用いながら話し合いを進めていきました。



～2日目～

1日目で決まったことから、情報収集に移りました。

関連する事柄や費用など、調べて初めて知る情報に驚きや事業案から実現するまでの難しさを感じてくれているようでした。

一度は決まった事業案でしたが、実現できなそうと判断してまた、別の案の練り直しに移りました。

今度は、自分たちの身近なところから考え、発案をしました。

企画の内容は「eスポーツフリースペースの提案」

さすが得意分野！と感じたのですが、今までよりも活発に意見が出たり、気になることを次々に調べていました。

最終日には、佐渡精密の社員の前で発表会を設けていたので発表会に向けて、資料まとめを行いました。



～3日目～

朝一で、1回目の発表会です。

緊張が伝わる中、自分たちの案を発表しました。

その後、社員の方々からアドバイスや追加で知りたい情報など様々な意見をいただきました。うなずきながら一生懸命聞いており、発表会後は、いただいた意見を元に案を深掘りしていきました。

最終的には、料金面や場所の設定、ターゲット層やその見込みの人数などを考え、午後から2回目の発表会を迎えました。

2回目の発表ということもあり、1回目よりも声も大きく堂々としているように感じました。

3日間と短い期間でしたが、よくここまで考えたねとお褒めの言葉もいただきました。

後日、4名からお礼の手紙をいただきました。

『今回のことが学びになり、今後にも活かしていきたい』と感謝の言葉をいただき、こちらも嬉しく思います。

進路については今後、考えていくところになるかと思いますが、今回のことがどこかで活けるといいなと願っています。

3日間ありがとうございました！